

Unabhängige PRATTELN

www.unabhaengigepratteln.ch

Fragestunde 25. Mai 2009 "Schwachstellenanalyse Langsamverkehr"

Beim Kanton wurde eine Wegleitung „Fuss- und Veloverkehr in den Agglomerationen“ erarbeitet. Mit dem Ziel, dass die Gemeinden die Situation des Langsamverkehrs erfassen. Die Schwachstellen in den kommunalen Langsamverkehrsnetzen der Agglomeration Basel sind bisher nicht flächendeckend erfasst worden. Entsprechend fehlen im Agglomerationsprogramm Basel diesbezügliche Aussagen resp. Massnahmen und Massnahmenpakete. Für eine Mitfinanzierung durch den Bund bzw. über die Agglomerationsprogramme sind solche flächendeckende Netze sowie eine gesamtheitliche Schwachstellenanalyse erforderlich.

Einzelmassnahmen mit einer thematischen oder räumlichen Zusammengehörigkeit können von kantonalen Stellen zu Massnahmenpaketen zusammengefasst und in Agglomerationsprogramm integriert werden. Ziel ist es, für die Periode von 2015-2018, unter Mitberücksichtigung der administrativen Vorlaufzeit beim Bund von ca. zwei Jahren, entsprechende Pakete bereitzustellen.

Zu diesem Thema bitte ich den Gemeinderat um Beantwortung folgender Frage:

Wird der Gemeinderat basierend auf der kantonalen Wegleitung für die Gemeinden eine Schwachstellenanalyse im Bereich der Fuss- und Radverkehrsnetze in Pratteln durchführen?

Pratteln, den 18. Mai 2009

Stephan Ackermann